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Kantonsrat St.Gallen 61.07.50 

 

 

 

Einfache Anfrage Meile-Bronschhofen: 

«Nötig oder Unnötig? 

 

 

Nachdem man in Bern immer noch uneinig ist, ob die Taserwaffe bei Ausschaffungen einge-

setzt werden darf, hat man im Kanton St.Gallen schon eine 2-jährige Erfahrung. Die Waffe 

wurde auch schon an gesunden St.Galler Bürgern getestet und gesundheitliche Schäden sind 

keine bekannt. 

 

Persönlich stehe ich hinter dieser Waffe und trotzdem bestehen einige Unklarheiten. 

 

Ich ersuche die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie oft wurde der Taser in unserem Kanton in den letzten 2 Jahren im Ernstfall einge-

setzt? 

2. Wenn eingesetzt: Gab es bei den Betroffenen gesundheitliche Probleme? 

3. Wie hoch waren die totalen Anschaffungskosten inkl. Unterhalt seit der Einführung? 

4. Hat sich die Anschaffung der Waffe aus Sicht der Regierung gelohnt? 

5. Hat der Besitz der Waffe gegen Aussen eine abschreckende Wirkung?»  

 

 

27. Dezember 2007 Meile-Bronschhofen 
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